

## Cuando el puño golpea y la rosa tiene espinas

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 23 de agosto de 2019, viernes

---

El socialismo sigue abonado a guerras internas por estas tierras desde que recuerdo. Ahora contemplamos un capítulo más que se ha agravado con la filtración de la grabación de un encuentro privado. Cuando vemos a una criatura es fácil saber si es niño o niña, pero no tanto conocer sus apellidos si nadie lo dice. Este caso es similar. Es evidente que la filtración tiene un objetivo muy dañino, pero quien la grabó y por qué se difunde queda en el terreno de la deducción o, mejor dicho, la especulación, pues dudo mucho que alguien proclame su autoría.

Fui de los que en su momento pensó que en el pacto por la gobernabilidad de Cartagena podía existir cierto 'paripé' entre los socialistas de Cartagena y la dirección regional. Podía ser una puesta en escena entre la doble 'C' (Castejón-Conesa) que desconocía incluso su militancia. No esperaba la expulsión de los seis ediles locales, sino que todo se diluyera con el tiempo, quedando en una multa o 'agua de borrajas'. La realidad ha sido otra, pues desde Madrid, los del puño y la rosa han decidido sacar las seis tarjetas rojas. Entonces se ha destapado la 'caja de los truenos' y la enésima guerra entre los de aquí y los de la Región se ha desatado activando el ventilador de los excrementos. Y todo ello con un millar de militantes que parece que han quedado como meros espectadores de un escenario del que no pintan nada en el guión de la obra.

No voy a entrar en si los buenos son los de aquí o los de allí. No me interesa las guerras internas. Soy un ciudadano y sólo me importa que no afecte a la gobernabilidad del municipio. Sí me apena seguir viendo como la gente del PSOE es lo mejor y lo peor del partido. Unos porque son el alma de la formación y otros por el daño que siempre le han hecho. Y digo 'siempre' porque no recuerdo etapa socialista en Cartagena, ya estuvieran con el poder o sin él, que no existieran conflictos internos que no se frenaban ni pese a que en cada elección municipal se iban perdiendo concejales. No es cuestión de lanzar frases típicas, como que 'mal camino llevan' o que así cada vez 'peor cara tiene el perro', pero sí que vivir en permanente división y con juegos de guerra flaco favor hacen al PSOE.

Sin embargo, lo mismo estoy equivocado y resulta que en este partido todo está 'ferpecto'.